

## ABSTRAK

**IKHWAN ALIF, *Komunikasi Interpersonal Orang Tua Pada Anak Dalam Kasus Silariang Di Desa Marayoka Kecamatan Bangkala Kabupaten Jeneponto***  
(Dibimbing Oleh Syukri Dan Indah Pratiwi M).

Penelitian ini meneliti komunikasi interpersonal antara orang tua dan anak dalam kasus silariang di Desa Marayoka, Kecamatan Bangkala, Kabupaten Jeneponto. Tujuan penelitian ini adalah untuk memahami bagaimana komunikasi interpersonal terjadi antara orang tua dan anak dalam konteks kasus silariang. Penelitian ini dilakukan di Desa Marayoka, Kecamatan Bangkala, Kabupaten Jeneponto. Pendekatan penelitian yang digunakan adalah deskriptif kualitatif, dengan melibatkan 6 informan sebagai sumber data. Data dikumpulkan melalui metode observasi, wawancara mendalam, dan dokumentasi. Analisis data dilakukan menggunakan teknik deskriptif kualitatif untuk mengidentifikasi pola dan tema dalam komunikasi interpersonal yang terjadi.

Hasil penelitian mengindikasikan bahwa terdapat beberapa faktor penting dalam komunikasi interpersonal antara orang tua dan anak dalam kasus silariang, yaitu: a) Keterbukaan, Kurangnya keterbukaan menjadi salah satu penyebab utama *silariang*. Anak-anak merasa tidak bisa berbicara terbuka tentang keinginan mereka, yang menyebabkan keputusan drastis tanpa konsultasi. b) Empati, Orang tua yang menunjukkan empati cenderung lebih efektif dalam menyelesaikan konflik dan membuat anak merasa didengarkan dan dihargai. c) Dukungan, orang tua yang mendukung anak mereka, meskipun sulit menerima keputusan anak pada awalnya, membantu anak merasa diterima dan siap menghadapi tantangan. d) Sikap positif, Sikap positif memperkuat hubungan keluarga dan meningkatkan kesejahteraan emosional anak, menciptakan lingkungan yang mendukung komunikasi terbuka. e) Kesetaraan dalam keluarga berperan penting dalam menciptakan hubungan yang lebih harmonis dan terbuka. Dengan adanya kesetaraan, setiap anggota keluarga merasa dihargai dan didengarkan, yang memperkuat ikatan emosional di antara mereka.

Kata Kunci : Komunikasi, Komunikasi *Interpersonal*, *Silariang*